

# SWI

## Patroli Ronda Malam Polsek Pagelaran Polres Cianjur, Cegah Gangguan Kamtibmas di Malam Hari

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

May 8, 2024 - 21:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pagelaran Polres Cianjur terus mengintensifkan upaya pencegahan gangguan kamtibmas di wilayahnya dengan melaksanakan patroli kontrol ronda malam. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di malam hari, saat potensi gangguan kamtibmas cenderung meningkat. Rabu 08/05/2024

Patroli kontrol ronda malam kali ini dilaksanakan di Kp. Cicurug dan Ciberem, Desa Sindangkerta, Kecamatan Pagelaran. Kegiatan ini melibatkan Aiptu Agus dan Bripda Ridwan, anggota Polsek Pagelaran yang bertugas. Selama patroli, mereka aktif berpatroli di sekitar wilayah tersebut, memberikan kehadiran yang menenangkan, dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang mereka temui.

Patroli ronda malam ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindakan kriminal, tetapi juga sebagai sarana untuk menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat setempat. Aiptu Agus menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Ia mengatakan, "Kami selalu siap memberikan pelayanan dan perlindungan, tetapi kami juga membutuhkan bantuan dan kerja sama dari masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman."

Selama patroli, anggota polisi juga memberikan perhatian khusus pada objek-objek vital, seperti SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum) dan toko yang masih buka di malam hari. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa tempat-tempat tersebut tetap aman dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas.

Kapolsek Pagelaran, [Nama], mengapresiasi upaya anggotanya dalam menjaga keamanan malam hari. Ia menegaskan bahwa Polsek Pagelaran akan terus berkomitmen untuk melindungi warga di wilayahnya. "Kami berharap masyarakat juga aktif melaporkan jika ada hal yang mencurigakan atau jika mereka memerlukan bantuan dari polisi," kata Kapolsek.

Dengan patroli ronda malam yang rutin dilakukan oleh Polsek Pagelaran, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah ini dapat terus terjaga dengan baik, baik di siang hari maupun di malam hari.